
 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

□開会宣言・開会ゴング                  近江守山ライオンズクラブ会長 Ｌ.八田 大作 

□国旗敬礼・国歌斉唱 

□物故ライオンに対し黙祷 

□ライオンズヒム斉唱 

□ライオンズの誓い唱和                          Ｌ.田中 佳奈 

□会長挨拶                             会長 Ｌ.八田 大作 

 

 

 

 

 

□ＣＮ55周年決算報告               2018-2019年度幹事 Ｌ.遠藤 秀樹 

□2018-2019年度決算報告              2018-2019年度会計 Ｌ.三品 孝男 

□2018-2019年度会計監査報告          2018-2019年度会計監査  Ｌ.藤本 一矢 

□2018-2019年度会計余剰金処分案          2018-2019年度会計 Ｌ.三品 孝男 

□幹事報告                              幹事 Ｌ.門脇 征一 

□委員会報告 

□次回例会案内                                TT・LT・計画大会委員会 

□同好会タイム 

□出席状況報告                                                 会員委員会 

□会食・懇談 

□第１０２回イタリアミラノ国際大会報告                Ｌ.服部 将則 

□ＴＴタイム                      テール・ツイスター  Ｌ.片岡 昭芳 

□また会う日まで 

□閉会宣言・閉会ゴング                       会長  Ｌ.八田 大作 

 

 

 

 

 

 

 

 

［日時］2019 年 7 月 25 日（木） 
    18：30－20：00 
［場所］ライズヴィル都賀山 
［担当］財務広報委員会 
［司会］Ｌ.竹中 弘 

 近江守山ライオンズクラブ 
 第１３４６回例会 ７月第２例会 

  スローガン 「変革しながら・楽しく We Serve」 

 

日本語学習例会 『 正しい日本語や敬語の使い方 』 

                               



 

＜諸会合の報告＞ 

7月 12日 (金) 15：00-16：30 守山青年会議所        日本青年会議所近畿地区協議会第３回災害リスクヘッジ会議 Ｌ門脇 

7月 13日 (土) 12:45-16:30 守山市民ホール  第 22回中学生広場私の思い 2019守山大会  

L岩佐 L片岡 L南井 L村田 L三品 L上田 L小林久 L辻 L藤

本 L八田 L森本 L渋谷 L服部 L林晃 L重吉 L森田 L小林幹

L若杉 L門脇 

7月 16日 (火) 18:30 ホテルボストンプラザ草津  ガバナー公式訪問 5クラブ合同例会準備会議 L片岡 L門脇 L西浦 

7月 17日 (水) 12:00 クラブ事務局 CN55周年実行委員会  

7月 17日 (水) 18:30 ちゃんこ北野   コミュニティ委員会 

7月 18日 (木) 12:30 クラブ事務局   会員委員会・メークアップ会 

7月 19日 (金) 18:30 平兵衛庵     ゴルフ同好会総会 

7月 20日 (土) 9:00 守山駅前緑地公園 緑のもりやまを創る会お手入れ会 L八田 

7月 22日 (月) 15:00 クラブ事務局  2018-2019年度会計決算会 18:30/平兵衛庵  

7月 24日 (水) 15:00 クラブ事務局   会員委員会 

7月 25日 (木) 17:45 ライズヴィル都賀山   2018-2019年度臨時理事会 

＜諸会合の予定＞ 

7月 30日 (火) 18:30 Idyllic TT･LT･計画大会委員会 

8月 1日 (木) 18:30 クラブ事務局 定例理事会 

8月 8日 (木) 18:30-20：30 Idyllic 1347回 8月第 1例会 

8月 16日 (金) 11:00 クラブ事務局 会員委員会・メークアップ会 

8月 19日 (月) 17:00-20:30 びわ湖大津プリンスホテル 6R合同第 1回ガバナー諮問委員会 L八田･L鵜飼･L門脇 

8月 22日 (木) 18:30 クラブ事務局 会員拡大懇談会 

8月 22日(木)-23日(金) 9:30-17：00 栗東市総合福祉保健センター ライオンズクエスト「ライフスキル教育」プログラムＷＳ 

8月 28日 (水) 17:15-20：30 ホテルボストンプラザ草津  1348回 8月第 2例会 ガバナー公式訪問 5クラブ合同例会 

＜地区国際関係副委員長 Ｌ.服部将則 諸会合の報告＆予定＞ 

7月 30日 (火) 15:00-19:15 リーガロイヤルホテル京都 第 1回キャビネット会議 

8月 19日 (月) 17:00-20:30 びわ湖大津プリンスホテル 6R合同第 1回ガバナー諮問委員会 

 

上期会費・口座振替のご案内 

 

2019-2020年度上期会費(2019年 7月～12月分)を 

8月 5日付けで指定口座よりお振替させていただきます。 

終身会員の方につきましては別途ご案内申し上げます。 

正会員（理事・役員メンバー） 正会員（一般メンバー） 賛助会員 家族会員 

 202,250円＋前年度ファイン 187,250円＋前年度ファイン 57,000円 15,000円 

【正会員会費 内訳】 
・通常会費 
・食事(一般メンバー) 
・食事(理事・役員メンバー)  
・会員拠出金 
・周年積立金 
・LCIF(50＄)寄金 
・特別例会費全員登録 
・手帳代 
・前年度ファイン 

51,000円 
36,000円 
51,000円 
30,000円 
21,000円 
5,750円 

42,000円 
1,500円 

 （該当者） 

8,500円×６ヶ月 
3,000円×月 2回×６ヶ月 
3,000円×月 2回×６ヶ月+5,000×３回 
2,500円×月 2回×６ヶ月 
3,500円×６ヶ月 
\115／$×50$ 
納涼例会･ガバナー公式訪問合同例会･寿例会･クリスマス例会・4月出張例会  

 
 

 

幹事報告                                 Ｌ.門脇 征一 



 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

会員数 (正・終・優・賛) 出席 欠席 出席率 事前 M Ｍ 未Ｍ 

58 4２・10・1・５ 正 4１名終 4 名優０名賛１名 １ 98％ 0 名 １名 0 名 

例会ドネーション 103,500 円 / ドネーション累計 103,500 円 ファイン（内無届）3００円（内無届 0 円） 

実施 実施場所 献血量 労力奉仕ライオン(L 略) 献血紹介カード 

7月 14 日(日) ピエリ守山 23,800mL 
AM大林 服部 村上 
PM大林 鵜飼 服部 中道 

 

7月 21 日(日) モリーブ 21,800mL 
AM 鵜飼 小西 西浦 青山 中道 間宮 

PM 大林 八田 鵜飼 服部 西浦 山本 間宮 中道  

小林久 1 名 
村上 1 名 
献血）山本 

7月 24 日（水） 滋賀県立総合保健専門学校 10,800mL 
AM服部 上田 
PM服部 青山 山本 間宮 

 

７月 1１日-24 日 滋賀県赤十字血液センター 2,400mL 紹介）杉江 1 名 片岡 1 名 鵜飼 2 名 

滋賀県赤十字血液センター紹介カード累計  ３，６００ ｍＬ 

献血バス会場累計 ６４，０００ ｍＬ 

毎週金曜 草津献血ルーム 
近江守山ライオンズクラブ DAY累計 

５６，２００ ｍＬ 

総累計  １２３，８００ ｍＬ 

実施日 場所 時間 担当【Ｄチーム】 

7月 26 日(金) 済生会守山市民病院 PM 13：30～15：30 山本 青山 渋谷 

7月 30 日（火） 滋賀県トラック協会 AM 09：30～12：00 山本 

7月 30 日（火） ㈱イマック PM 14：00～16：00 中道 

7月 30 日（火） 守山市役所 
AM 09：30～11：30 上田 

PM 12：30～15：30 村上 渋谷 

次回例会案内      

８月第１例会（納涼例会） 

日時：８月８日（木）18 時 30 分～20 時３0 分 

場所：Idyllic(アイドリック) 

           担当：TT・LT・計画大会委員会 

  

会員委員会  メーク・アップ（ＭＵ）会 ８月１６日（金）１１：００～ クラブ事務所  

例会を欠席された方は自主的にメーク・アップ（MU：代替出席）をお願いします  

・献血会場等でのＭＵは日時を会員委員長、幹事に相談の上ご参加ください。 
 

 

 

 

７月ライオンズレート＝１０8円    毎月第３木曜日に開催しています 

前回例会報告２０１９年７月１１日 ・・７月第１例会 スタート例会・・・ 

 

 

 

 

 献血事業部会 

献血奉仕案内 

Ｌ略 

委員会報告                                   



ライオン名 金額 「 ７ 月 第 1 例 会 」  ド ネ ー シ ョ ン メ ッ セ ー ジ  

岸本達也 3,000 本年もよろしく。 

杉江和雄 1,000 L 八田、L 門脇グッドスタートです。L 上畠ようこそ、林さんおつかれ様でした。 

岩佐滋久 3,000 
新年度明けましておめでとうございます。皆様の益々のご活躍を期待します。 
追伸･･ＴＴ L 吉田ガンバッテ 

片岡昭芳 1,000  

大林 智 5,000 今 八が旬、NBA 八村塁、近江守山 八田大作 末広がりで一年を！ 

山中 實 2,000 八田会長就任お目出度う。一年間御苦労様です。よろしく！！ 

南井繁樹 2,000 令和元年 57 代八田会長、門脇幹事、髙橋会計 祝スタート！ 

青木順次 3,000 令和元年のＬＣ新年度第 1 例会に出席しました。 

宮川勇夫 2,000 新年度おめでとうございます。LC とりまして良き年度になります事を期待します。  

村田庄一 1,000 いよいよ本年度スタート。会長、幹事、会計さん一年間御苦労様です。 

三品孝男 1,000 八田丸の鹿島立を祝い、一年間の無事を祈る。 

上田道男 3,000 八田会長、少し元気がない様ですが。一年間宜しくお願いします。やっぱ☂でしたね。 

小林久純 3,000 
八田会長いよいよスタート頑張って下さい。役員の皆さん御苦労様です。よろ
しくお願いします。 

吉川喜彦 2,000 八ちゃん、いよいよスタートですね。素晴らしい一年を祈っています。 

辻ひとみ 1,000 新入会員を迎えてのスタート例会 L 八田おめでとうございます。 

髙橋 勉 5,000 微力ではありますが、クラブの健全運営に努力いたします。1 年よろしくお願いします。  

藤本一矢 2,000 
L 八田スタートおめでとう。一年間ご苦労ですが楽しんで下さい。 
上畠さん入会ありがとうございます。林さんＬＣ今後もよろしく。 

八田大作 10,000 皆さん有難う。そしてよろしくお願い致します。 

森本藤樹 3,000 昨年一年本当にありがとうございました。L 八田会長､L 門脇幹事､L 髙橋会計頑張ってください。 

鵜飼重樹 3,000 八田会長、門脇幹事をしっかりサポートし一年間頑張ります。 

小西美保 1,000 HATTA YEAR ♨ 楽しみにしてまーす💛 

遠藤秀樹 2,000 素晴らしいスタートを切れました。1 年間宜しくお願いします。 

岡村貞一 1,000 本年度はラグビーワールドカップ日本大会 one for All All for one 

吉田明矛 2,000 フィレンツェは最高でした。もう一度行きたいです。八田会長一年間宜しくお願いします。  

服部将則 2,000 八田丸無事の船出おめでとうございますイタリアでは色々ありましたが楽しかったです。 

田中佳奈 1,000 
八田会長 1 年間よろしくお願いします。こちらの席に座るのは 2 年振
りで新鮮な気持ちです。 

門脇征一 3,000 1 年間よろしくお願いします。 

新谷文孝 1,000 
八田会長 1 年間よろしくお願いします。L 上畠おめでとうございます。
よろしくお願いします！！ 

林 晃司 1,000 八田会長、一年間よろしくお願いします。L 西浦！上手な司会でした。 

田中 尚 1,000 本年はじっくりゆっくりとライオンズ活動を楽しみたいと思います。 

近藤昌樹 1,000 新たなスタート。本年度もよろしくお願いいたします！ 

西浦克司 1,000 計画委員長としての初仕事、司会大変緊張してます。 

重吉幹子 2,000 緊張の 1 年がスタートしました。よろしくお願い致します。 

竹中 弘 2,000 財務広報委員会として１年間がんばります。よろしくお願いします。 

森田重吾 2,000 今年度も一年間宜しくお願いします。 

青山 弘 1,000 

八田会長 1 年間よろしくお願いします。L 上畠入会おめでとうございま
す。林茂喜さん一緒に入会したのに淋しいですね。今年はゴルフ同好会
に参加したいです。 

小林幹雄 1,000 スタートしました。1 年間よろしくお願いします。L 上畠ご入会おめでとうございます。 



中道真央 1,000 八田会長 1 年間よろしくお願い致します。L 上畠ご入会おめでとうございます。  

木村隆行 1,000 スタート例会！！今年度も宜しくお願い致します。L 上畠入会おめでとうございます。 

山本英弥 1,000 
八田会長一年間宜しくお願いします。L 上畠御入会おめでとうございま
す。お手やわらかに。プロ野球は奥が深いですね。 

葛畑真一 1,000 L 上畠ご入会おめでとうございます。八田会長 1 年間宜しくお願い御願い致します。  

村上  弘 1,000 一年間楽しく We Serve していきます！ 

間宮良仁 1,000 

去る６月 29 日内容を変更しながらも「いかだくだり」を無事終える事
ができました。ご協力頂きました皆様ありがとうございました。どうや
らあの方は雨男です。 

中本賢一 1,000 八田会長、よろしくお願いします！ 

上畠敏宏 1,000 よろしくお願いします。 

ZC 吉田耕作 10,000  

バラ 4,500  

 

 

第 22 回 中学生広場「私の思い 2019 守山大会」 

２０１９年７月１３日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 
 

スタート例会 ＜第 1345 回＞ 

スローガン「変革しながら楽しく Ｗｅ ｓｅｒｖｅ」 

 

[と き]  2019 年 7 月 11 日（木） 

[ところ]  ライズヴィル都賀山 

[担 当]  TT、LT 計画大会委員会 

[司 会]  L 西浦克司 

 例会前（6 時 20 分）に宮司 L 大林による出発祈願祭が行われた。これで L 八田、L 門脇、

L 髙橋丸の出航から帰航までの安全はほぼ保証されたのも同然である。祝詞には近江守山 LC

の誕生から第 57 代まで厳めやかに語られていて、新会長 L 八田の玉串奉納の時には、全メン

バーに馬路石邊神社の須佐之男神の護符を預けた。令和元年新体制の第一歩は何もかも新鮮で

清々しい。会長挨拶、お世話になった方々へのお禮、新年度への抱負、本日の入会式ご列席の

335-C 地区 6R2Z ZC L 芳田(水口 LC 所属）へ歓迎の言葉。司会がＬ西浦から会員委員長 L

村田へ変わり、新入会員入会式のスタート。守山市役所の L 林茂から、上畠敏宏氏への会員交

替で 2 人が登壇へ。前任の林茂は 2 年間の在籍だったが当クラブのグッドスタンディングであ

った。律儀な退任挨拶に続き、新入会員の紹介。上畠氏は技術系の職員として平成元年に入庁

以来 30 年、現在都市経済部次長、クラブと守山市の橋渡しとして頑張って下さればと思う。 

 前年度 3 役へ記念品贈呈、L 森本（会長）、L 遠藤（幹事）、L 三品（会計）ご苦労様。L 服

部へ 335-C 地区国際関係副委員長の委嘱状が ZCP L 芳田より贈呈された。今期新委員長決

意表明「何時も初々しく意欲に満ちた言葉の数々」一年間宜しくお願いします。新幹事 L 門脇

報告第一声、県会議員 L 小川が賛助会員から正会員へ、喜ばしい。L 上田が献血倉庫の粗大ご

みの処理奉仕、L 林晃は事務所の冷蔵庫を寄贈、全てに感謝！102 回イタリアミラノ国際大会

報告は、L 服部が今回は時間が少なく、次回に映像とスピーチを頂ける事を期待（Ｌ.服部Ｌ.

吉田ドバイの金型チョコをありがとう） 

 そして次なるスタート例会祝宴会へ。アトラクションは新任委員長、副委員長の相性テスト。

2 組がぴったりの相性でヤンヤの喝采。色々と考えて頂いて有難う。前会長Ｌ森本“ウィ サ

ーブ”で乾杯。都賀山の食事に舌鼓。ありがとう例会もスタート例会も往く人来る人のコミュ

ニケーションの渦。ミラノのお土産ワインを飲み交わし、新旧の交替劇はエンドレス。7 月誕

生日記念品はL林晃とL南井へ芳香性の石鹸でできた花束飾を。会員委員長L村田出席率98％。

ドネーション合計 97,500 円、後期高齢の L 片岡の初 TT は年期を感じさせるものであった？

L 西浦（司会）と TT、LT 計画大会のメンバーの働きが光った！ 

ワンフォアオール「Ｗｅ ｓｅｒｖｅ」例会であった。 

 南井 繁樹 

                                ISIKU 696 

           
       2019 年 7 月 25 日 

          編集発行 財務広報委員会 



第 22 回 中学生広場 

「私の思い 2019 守山大会」 

 

[と き] 令和元年 7 月 13 日（土） 

[ところ] 守山市民ホール（大） 

[主 催] 守山市青少年育成市民会議、近江守山ライオンズクラブ他 

 

 守山市民ホールに 350 名ほどの入場者が待ち構えている。スピーチ（弁論）する生徒達は、

各校共予備選を勝ち抜いた市内の 6 中学校から、18 名の代表が参加している。舞台が開き 

（ｐｍ0:45～ｐｍ4：30）守山市青少年育成市民会議会長が第 22 回目の開催についてあいさ

つ。来賓あいさつは守山市長宮本氏が、本日手伝いの 22 名の中学生広場実行委員会の活動と

本日発表する 18 名の生徒達へエール。 

 審査委員として登壇していた近江守山ライオンズクラブ八田会長から杉本育成市民会議長

へ助成金授与式が行われた。 

いよいよ発表会のスタートである。市内中学校一年生 6 名、二年生 6 名、三年生 6 名の 18 名。

男女比率は女性 10 名、男性 8 名と少し男性の比率が上がった。この種の発表会の面白さは、

自分なりの採点と審査員や中学生審査員との感覚の差を楽しむのが良い。本日も＜声の大きさ

＞、＜暗記力前を向く＞、＜アピール性＞、＜ジェスチャー＞、＜インパクト＞、＜ユーモア

＞等内容＜モチーフや作文力＞にもよるが発表者の取聴者への姿勢がとても大切な事が解っ

てきた。 

 発表された内容（題材）は思考（自分）5 名、（趣味）2 名、（介護）2 名、（環境）1 名、（生

命）2 名、（死別）1 名、（思いやり）2 名、（平和）1 名、（時事）1 名、(夢)1 名と時代を映す

鏡の如しである。発表者の声の大きさは年々強くなり、ジェスチャーも 3 名ほどが印象的であ

った。（優賞に選ばれる要素になる）。今回の特徴として、スピーチの最後のフレーズがユニー

クで面白かった。欠点とは云えないが「上手に喋ろう」とする気持ちが強い発表者（アピール

が弱くなる）もいて、もう少し荒削りな喋り方でもと思った。インパクトやユニーク性ももう

少し増えればとは欲が深すぎるのかもしれない。何しろ未だ 12 歳～15 歳の子供達、皆堂々と

して立派であった。 

 中学生審査員賞「明富中 2 年 藤本優花」審査員賞、優賞にも入っていて流石だ。以下審査

員による優賞 藤本優花（明富中 2 年）、若松陸翔（守山中 2 年）、松尾未咲（県守山中 3 年）、

林颯真（守山北中 3 年）、野々村愛（守山南中 3 年）、平井開陸（立命館守山中 3 年）の 6 名と

なった。後秀賞が 12 名の生徒達へ、それぞれ表彰状と図書券が授与された。藤本優花、平井

開陸、2 名が県代表に決定。昨年は台風で立命館守山中学のプレゼンテーションが流れたが、

本年は市立守山中学校の「新旧校舎設立と機能」を生徒6名が映像を見ながら紹介してくれた。

因みに新校舎は文部省のスーパーエコスクールに選ばれたとの事。（全国で 5 校のみ）、又もう

一校県立守山高等学校「ホタルの自生に向けたカワニナの育成環境の整備」に関し、イギリス

での海外研修（10 日間）の成果として 3 名の生徒が日本語と英語でプレゼンテーション。若

者のグローバル化が日本の未来を担っていると思った。 

当クラブからは L 岩佐､L 片岡、Ⅼ村田、Ⅼ三品、Ⅼ上田、Ⅼ小林久、Ⅼ辻、L 藤本、L 八田、 

L 森本、L 渋谷、L 服部、L 林晃、L 重吉、L 森田、L 小林幹、L 若杉、L 門脇 そして L 南井

(もし、抜けておられたらお赦しを)。 

 

レポーター  南井 繁樹 
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プロローグ 
 
第 102 回イタリア ミラノ大会に近江守山ライオンズクラブよ

り服部・吉田とその家族、 

計 4 名にて参加してまいりました。昨年のラスベガス大会と同

じメンバーということで気心も知れている旅となりました。 

今回の行程は、関空→ドバイ→ローマ→フィレンツェ→ミラノ

→ドバイ→関空です。イタリアには直通でアルタリア航空が日

本から出ていますが、多くはイギリスのヒースロー空港か、フ

ランスのドゴール空港、またはフィンランド経由か中東経由で

行くことが多いと思います。今回は全員が中東に行ったことがないということで折角だからドバイ経由

で行こうということになったのです。ドバイの近海には今情勢が不安定なホルムズ海峡があり 6 月 13

日にはタンカーが攻撃されるといった事件もあり、飛行機が撃ち落されないかと少し不安でした。 

 

いざ中東のドバイへ 
 
飛行機はドバイを本拠地としているエミレーツ航空を選びました。一度乗ってみたかった航空会社です。

実際に乗ってみると、さすが中東王族系航空会社、JALや ANAではまねできない対応がありさすがだと

感心しました。エアバス A380 は二階建てで、二階席はファーストクラス・ビジネスクラス専用になっ

ており、そこにはバーもあり、いつでも好きな飲み物・食べ物を無料で提供してくれます。 

7月 1日 23:45発で関空を離れ約十時間のフライトでドバイ国際空港に到着。7月 2日早朝 4:50の到着

ですが、空港は結構な人で賑わっていました。ドバイ国際空港はその大きさで世界一の規模を誇ってい

ます。遠くのゲートに行く場合は中を走っている無料のカートに乗せてもらうことになります。ちなみ

にドバイモールというまた世界最大規模のショッピングモールの中も無料カートが走っています。 

エミレーツ航空はファースト・ビジネスクラスに乗ると無料で送迎をしてくれます。今回はその特典

を使いドバイ国際空港からホテルまで、BMWの専用車にて送迎をしてもらいました。横にベンツの Sク

ラスが停まっていたのでこれが良いなぁと思っていたら、それはファーストクラス専用だと…。でも快

適でした。 

ホテル(Conrad Dubai)にアーリーチェックインして、すぐにドバイ観光です。40℃を超える暑さの中、

バスで街をめぐります。超高級ホテル「ブルジュ アル アラブ」

や「ジュメイラ・モスク」、ドバイ博物館見学、アブラ（水上タク

シー）乗船からのゴールド・スーク / スパイス・スーク散策、ド

バイモールなどを回りました。夜はアルマーニホテルのレストラン

から世界一の噴水ショーを見ながらディナーを頂き、そのあと世界

一の高さを誇るバージュ・カリファ展望台「アット・ザ・トップ」

に上り、ドバイの夜景を楽しみました。おかげで疲労も頂点(ア

ット・ザ・トップ)となりましたが(泣)。 

 

ドバイバイバイ、ローマこんにちは 
 
7月 3日 15:45発のエミレーツ航空に乗りローマのレオナルドダヴィンチ空港へ、空港からはまたエミ

https://www.veltra.com/jp/mideast/uae/dubai/a/158733
https://www.veltra.com/jp/mideast/uae/dubai/a/158733


レーツの無料送迎で、今度はベンツのワンボックスでの送迎でした(これも快適)。 

7月 4日はローマ観光の一日。35℃近くの暑さでしたがドバイに比べるとまだ快適です。バチカン美術

館、システィーナ礼拝堂、サン・ピエトロ大聖堂、コロッセオ、真実の口を回り夕食へ、夕食は地元で

評判の店「ﾄﾗｯﾄ ﾀﾞﾀﾞﾆｰﾛ」でローマ名物の「カルボナー

ラ」と「アマトリチャーナ」を堪能しました。

食後に更に観光。夜のスペイン広場、トレビの泉を見て一日 2 万歩越えのハードな一日を締めくくりました。  

無事に終わったと見えるその日は、観光の途中にロー

マの駅で親切なおじさんに道を教えてもらったと思って

いたらお金を取られたり、吉田くん(明矛さんの夫)には

ミサンガ詐欺とバラ売り詐欺が付きまとうなどの珍事件

が多発していました。 

 

ローマから世界遺産の街フィレンツェへ 
 
7 月 5 日、ローマのテルミニ駅からイタリア高速列車「.italo イタロ」に乗ってフィレンツェへ、「イ

タロ」はフェラーリが関係しているらしく車体は赤でデザインもかっこいい、乗り心地も日本の新幹線

と比べても遜色ない感じです。指定席の最上位クラスに乗りました。そこは個室になっていて座席にモ

ニターも付いていて感心しました。約 1時間 30程でフィレンツェに到着。時刻は 15時。まずホテルに

チェックインして夕方までホテルでゆっくり、19時に予約していたフィレンツェの人気店、「Restorante 

Belcore」へ、フィレンツェと言えば肉。Tボーンステーキやカルパッチョなどをいただきました。 

食後は観光。ローマで気づいたのですが、イタリアは日が長い。22時でもまだうっすら明るい感じで、

十分観光して回れます、日は落ちているので涼しいし夜の観光が一番良いことを学びました。 

フィレンツェと言えば「ドゥオーモ」（サンタ・マリア・デル・フィオーレ大聖堂）。私もフィレンツ

ェは初めてで、徒歩で「ドゥオーモ」に行ったのですが、周りに建物があり間近になるまで屋根ぐらい

しか見えない、ある角を曲がって全体が見えた時の感動は忘れられません。今回の旅でどこが一番良か

ったかと 4人で話せば間違いなくこの「ドゥオーモ」となると思います。 

ここに来るまではフィレンツェって田舎やし、「ドゥオーモ」以外なにも無いんやろなぁって思って

いましたが、この町は町全体が世界遺産になるぐらいですからすごく品が良く、おしゃれで、素敵な街

でした。当日は週末ということもあり街中を歩いているとあちこちで野外コンサートをやっていて、各

種楽器の演奏や歌声が街全体を包んでいました。高級ブランド店も建物が本物の石造りですので重厚感

があり高級感が増し、気軽に入れるような感じではありません。東京などの高級店の外壁は装飾で石を

使ったりしていますがここは本物の石積みですので圧倒的な重厚感があり、「あー、この雰囲気を東京

の店などは出したかったんやなぁ」って改めて思うほど、本物は違いました。 

 

イタリア恐るべし!!、フィレンツェからミラノへ 
 
7月 6日 朝から体調不良でおかしいなぁって思っていました。ホテルをチェックアウトして、フッレ

ンツェの駅で荷物を預け、タクシーで「ミケランジェロ広場」へ。ここはフィレンツェの街を一望

できる丘です。タクシーを待たせたまま、写真撮影、そしてそこで絵を書かれている画家から油絵を買いました。  

駅に戻り、昼食でマクドナルドを食べて前回使った高速列車「イタロ」のラウンジへ、またしても最

高級席を予約した贅沢な我々は時間までラウンジを使うことが出来るのです。ドリンクと軽食、ジェラ

ートが無料です。で、そこで大変なことが発生、わたくし L.服部はメルビンジョーンズフェローに勝

るとも劣らない程度の寄付を現地の貧しい人にするという感動の事件が起こりました。詳細は話せませ

んが、まあ、そういうことです。イタリア恐るべしです。(体調不良でもあったしね…。) 



 高速列車「イタロ」に乗り約 1 時間 50 分、15:15 にミラノに到着。ここで私 L.服部はトイレに駆け

込み体調不良の原因は食あたりであることが判明。たぶんローマの夕食にでた生肉が原因ではないかと

推察されます。ここで発熱もあり本日はダウン。参加予定であったインターナショナルショーも行けず

ホテルで寝ることとなりました。 

 

イタリア最終日、開会式から晩餐会へ 
 
L.服部奇跡の復活で、第 102 回ライオンズ国際大会が行わ

れるコンベンション会場へ、相変わらずの凄く大きな会場

で、開会 30 分ぐらい前には到着しましたが端の方にしか

座れず、遠くのステージと近くのモニターを交互に見なが

らセレモニーを見ていました。この年度の国際会長が女性

だったことを改めて思い出し、初めて生の声を聴いて感動

していました。 

お昼はナビリオ運河沿いを散策して、予約していた

「Restorunte El Brellin」にて昼食。ミラノの郷土料理、ミラノ風カツレツやチーズドリアを食べま

した。 

18 時からはガバナー晩餐会に出席、南ガバナーの最後の雄姿。ラスベガスのガバナー晩餐会を超え

る参加者をもって大成功であったと思います。記念に南ガバナーを囲んで写真を撮ってもらいました。 

 晩餐会が 20時に終わっても外はまだ日本でいえば 17時程度の明るさ、そこからホテルに帰り、ホテ

ル周辺を散策。ミラノのドゥオーモ、こちらは完成まで 600年掛かったというイタリア最大のゴシック

建築です。そのあとヴィットリオ・エマヌエーレ 2 世のガレリア イタリア一美しいと言われる十字型

のアーケードを見ました。ドーム型の天井はガラス製で、4人の女神が描かれています。イタリアの圧

倒的な美に浸りながらイタリアの最後の夜は更けて行きました。 

 

さあ帰国。ドバイで 10時間も乗継時間あるじゃん 
 
 7 月 8 日は朝 8:20 にエミレーツ航空がホテルに迎えに来てくれました。体が大きくてビシッとスー

ツを着ている運転手によるエスコートでベンツに乗り込むとまるで大統領にでもなったような気分で

す。エミレーツ航空最高!と今回参加したものはみなエミレーツのファンになったようです。 

11:20 にイタリア ミラノのマルペンサ国際空港を飛び立って、中継地ドバイへ。約 5 時間のフライト

でドバイに到着。ここから 10時間ほどの乗継待ち時間があり、各々お土産を買ったりしていました。 

ドバイの空港にあるエミレーツのラウンジは半端ない大きさで、ブッフェ形式の食べ物が置いているカ

ウンターが 2か所、簡易ベッド、シャワールーム、ロカボ食のビッフェカウンター1か所などすべて無

料で使用できます。ちなみにイタリア ミラノのマルペンサ空港のエミレーツラウンジはラウンジから

直で飛行機に乗り込めました。 

 
10 時間はなんだかんだで、あっという間になくなり、AM3:00 ドバイを後に関空へ。7 月 9 日の 17:15
に関空に無事到着。7泊 9日の世界大会参加の旅は終わったのでした。 
 

最後に、近江守山ライオンズクラブより助成金を頂いたことに感謝するとともに、今年も世界中のライ

オンズの熱さと大きさに触れる良い旅になったことをご報告させていただきます。 

 
ありがとうございました。 

服部 将則 

吉田 明矛 


